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Der eine Mensch 

Ich bin der eine Mensch. Ich bin der eine Mensch, der in allen Menschen steckt. Ich bin all-eins mit allen 
Menschen und allen Lebewesen. Das ist ein großer Gewinn. Ich fühle, wie ich die Probleme der Menschheit 
in mir lösen soll. Ich weiß nicht, wie das passieren soll. Scheinen doch die Menschen ein unlösbares 
Problem zu sein. Die Kriege, die Gewalt und die Aggressionen der Menschen haben mir schon große 
Probleme bereitet. Ich konnte es nicht richtig annehmen, nicht richtig verdauen und musste es wieder 
heraus kotzen. Das ist mir in meinem Leben schon häufig passiert. Die Verdauung ist die Evolution. Man darf
sich also weiter entwickeln. Nur muss ich ganz genau darauf achten, was ich zu mir nehme. Dann bleibt das 
Essen und Trinken drin. 

Eine unendliche Schwere liegt auf mir ob der Aufgaben, die ich zu lösen habe. Der Mensch ist dabei sich 
selbst und die Erde final zu zerstören.  Dabei widert mich immer die brutale Dummheit des Menschen an. 
Ich als Homo vegan habe mich weiter entwickeln können. Aber wie soll ich die ganzen Probleme noch 
schaffen? Mit viel Kraft werde ich es schaffen. Mein Körper ist allerdings schon alt und konfrontiert mich 
häufig mit Schmerzen. Wie lange geht das noch gut? 

Mit Musik werde ich es schaffen. Der Techno und der psychedelic Trance zusammen mit dem Tanz lassen 
mich noch ein mal jung sein. Techno, PsyTrance & Veganism ist mein internationales Motto. Diese 
Kombination weckt eine große Kraft in mir. Ich hoffe das reicht. 08.11.2023



Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org
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